

II-3475 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XV. Gesetzgebungsperiode

Nr. 16871

1982-02-17

A N F R A G E

der Abgeordneten Deutschmann
und Genossen
an den Bundeskanzler
betreffend Grenzlandförderung

Vom Bund werden pro Jahr nicht unerhebliche Mittel im Rahmen der Grenzlandförderungsaktion ausgeschüttet. Diese Mittel kommen nicht nur verschiedenen Unternehmungen, sondern auch Vereinen zugute, bei denen es nicht klar erscheint, ob diese Mittel damit sinnvoll verwendet werden.

Angesichts der unklaren Vergabepolitik betreffend die Grenzlandförderungsmittel stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundeskanzler nachstehende

A n f r a g e :

- 1) An welche Unternehmungen bzw. Organisationen (Vereine) wurden in den Jahren 1978, 1979, 1980 und 1981 Grenzlandförderungsmittel ausgeschüttet?
- 2) Wie hoch waren die jeweiligen Förderungsbeträge?